SECRETARIA DE EDUCACIÓN DE CALI ADOPTA CORRECTIVOS FRENTE A INFORME DE MINEDUCACIÓN

Durante los primeros cien días de Gobierno, una de las preocupaciones del Alcalde Maurice Armitage y la Secretaria de Educación Municipal Luz Elena Azcarate fue tomar los correctivos pertinentes frente a cualquier hecho de corrupción que vaya en detrimento de la calidad de la educación de los niños en Cali.

Ante la información suministrada por el Ministerio de Educacion respecto a la presunta inexistencia de 6.406 niños, 2.719 estudiantes adultos y 268 docentes en las Instituciones Educativas de Cali, el Alcalde de Cali Maurice Armitage y la Secretaria de Educación Municipal, Luz Elena Azcarate, adoptaron los siguientes correctivos frente a estos hechos:

- En primera instancia convocar a los rectores de las Instituciones Educativas involucradas a que expliquen a la ciudadanía la veracidad de las denuncias.
- Intervenir la cadena de procesamiento de la información relacionada con matricula de estudiantes y nombramiento de docentes, para establecer la veracidad de los hechos.
- Conformar una Unidad de Reacción Inmediata en Defensa del Derecho a la Educación de los Niños que, a más tardar el 11 de abril, dé cuenta de los resultados de la investigación frente a lo informado por el Ministerio.
- La unidad está integrada por Jaime Campo, Herminia Amú, Francisned Echeverry, María del Pilar Giraldo, Michael Yunes, Luís Eduardo Torres y Haydee Chávez.

Adicionalmente, la Secretaria de Educación intensificó la agenda de visitas a las instituciones educativas para verificar que el Programa de Alimentación Escolar, PAE, cumpla con las exigencias y necesidades nutricionales de los niños conforme a lo dispuesto por el Ministerio de Educación Nacional.

LUZ HELENA AZCÁRATE SINISTERRA Secretaria de Educación Municipal Municipio Santiago de Cali